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Gutachten fordert Fällung einer Linde 
Von Stockfäule betroffener Baum vor dem Kurgarten-Café in der Salzburger Straße muss gefällt werden 
 

BAD REICHENHALL. Noch in KW51 wird die Linde vor dem Kurgarten-Café in der 
Fußgängerzone aus Sicherheitsgründen beseitigt. 
 
Nach Unwetterlagen, die zu Beschädigungen von Bäumen führen, werden routinemäßig kritische Bäume 
einer Begutachtung unterzogen. Auch nach dem schweren Nass-Schnee vom 03.12.2023 hat die Gärtnerei 
der Bayer. Staatsbad Bad Reichenhall/Bayer. Gmain GmbH eine solche Überprüfung der Bäume in unserer 
Zuständigkeit veranlasst. 
 
Dabei wurde festgestellt, dass eine Linde in der Salzburger Straße eine fortgeschrittene Stockfäule aufweist 
und die Stand- und Bruchsicherheit nicht mehr gegeben ist. Bei der nächsten außergewöhnlichen Belastung 
aufgrund Sturm oder Schneelast besteht die Gefahr, dass der Baum in die Salzburger Straße fällt. Das 
Gutachten rät daher aus Sicherheitsgründen zur baldmöglichsten Entfernung der kranken Linde. Diese soll 
in der Woche ab 18.12.2023 stattfinden. 
 
Die Bäume, die in der Zuständigkeit der Staatsbad GmbH wachsen, werden mit größter Sorgfalt gehegt und 
gepflegt. Eine Fällung lässt sich trotzdem, wie in diesem Fall, nicht immer vermeiden. Um den Baumbestand 
zu erhalten, wird jeder von uns gefällte Baum ersetzt. 
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